



5月の活動から



児童館での子どもたちの様子

新年度を迎えてから1ヶ月が経過し、学校に慣れてきた様子の子どもたちが、元気に遊びに来ています。連休中の話を聞くと、家族とおでかけをした話や、おいしいものを食べに行った話などを聞かせてくれました。

5月前半は過ごしやすい日が多かったので、遊園では鬼ごっこやフリスビー、砂場遊びをする子どもたちの姿がたくさん見られました。5年生の男の子たちが、全力で砂場遊びをしたときに、「過去イチ集中して砂場遊びをした!」「ゲームをやるより楽しかった!」という嬉々とした感想がありました。ホールでは、『大学おとし』というボール遊びが大人気で、学年を問わずたくさんの子どもたちが仲良く一緒に遊んでいます。

これからも、子どもたちが安全に楽しく遊べる居場所作りをしていきたいと思えます。



↑ 砂場遊びをする子どもたち

☆児童館からのお願い☆

- ・4月よりハンカチを忘れてくるお子さんが増えています。児童館に遊びに来るときは、ハンカチを持っていくようにお声かけください。
- ・これから暑い日が続きます。館内には冷水器もありますが、必要に応じて水筒やペットボトルの飲み物を持たせてください。(ふた付きの飲み物をお願いします。) 児童館でも、こまめに水分補給をするように声かけをしていきます。
- ・遊園で走ったり、砂場や一輪車などで遊ぶ事もできます。遊園で遊ぶ場合は、運動靴で来てください。スポーツサンダル、ビーチサンダルなどつま先やかかとが守られない履物は外遊びの際危険です。
- ・おやつのごみが遊園や児童館内に落ちていることが多くなってきました。ごみの持ち帰りについて職員も声掛けをしますが、各ご家庭でも、おやつのごみの持ち帰りについてお話いただけると嬉しいです。

児童館利用者アンケートを実施します

中野区では、みなさんにとって児童館をより利用しやすく、魅力的な居場所とするため、利用に関するアンケートを実施しています。ぜひ、皆さんの声をお聴かせてください。QRコードからWEBにより回答できます。また、宮の台児童館にはアンケート用紙もありますので、書きに来ていただき回収箱に入れることもできます。

アンケートは6月30日(月)まで実施しています。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



大人用アンケート



子ども用アンケート

